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Ushuaia, 25 Marzo 2010

TRANSPORTISTAS MODALIDAD LINEA REGULAR

Para:
Honorable Consejo Deliberante

Concejal: José Luis Verdile
Concejal :Juan Carlos Pino
Concejal : Mario Llanes
Concejal : Damian De Marco
Concejal: Luis Alberto Cárdenas
Concejal : Adriana Cristina Chapperón
Concejal : Omar Coria

Asunto: Solicitud

Mediante la siguiente carta queremos hacer mención y solicitarle a tan
honorable cuerpo legislativo nos escuche en lo siguiente.

Primero.-

La no exclusión y la igualdad laboral

Desde que se inició este servicio, hace mas de veinte años La "Línea Regular"
hemos estado retirando y dejando pasajeros en los diferentes establecimientos
hoteleros y turísticos de la ciudad, sin ningún tipo de inconveniente. En los
Gobiernos anteriores nunca hubo tal persecución laboral y siempre brindábamos
este servicio de transporte a la comunidad y turistas que nos visitan. Ya que nunca
se ha contado en Ushuaia con una Terminal adecuada para la atención y
recepción de turistas

Lo que no entendemos es: "el porque de la persecución en estos momentos
justo cuando la temporada de nieve se acerca"

La temporada de invierno es vital para nosotros los transportistas, y Ilegar
con el servicio a los hoteles y domicilios particulares sin ser perseguidos por los
organismos de fiscalización, nos asegura una competencia en igualdad de
condiciones con los demás servicios de transportes, y no ser marginados por el
echo de ser LINEA REGULAR

Expongo a modo de ejemplo:

Líder y Montiel que no contando estas empresas con la habilitación
municipal pueden libremente ir a los hoteles Aeropuerto casas de familia, ósea
brindan un servicio puerta a puerta y nosotros por que no... si contamos con todas
las habilitaciones que nos exige la Municipalidad de ushuaia y la ordenanza
municipal vigente.

Si lo que queremos trabajar en igualdad laboral; solo queremos y
desearnos trabajar dignamente.
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Quedamos a la espera de una respuesta pronta y favorable.
Les saludan a ustedes muy cordialrnefity-loOintegrantes de la

1 -;:-.7i e cz!,
LIN E,A R U LAR	 ,(5 1/0"

r

Dpif .n.g14.59
ilvIsppi-4-10_21-1_,

„g1U1 14, 153 ,BY3

ft a	 éogus„

a
R

tc,Lt-ttu-

71'3

J9 07 416'
t

"ff#4>A0 72=17i=

,4

vri-0)6q2,L
W15 (,.-170/)7álo

Mencionamos

La modalidad Línea Regular Vive del transporte de personas, al brindarles
un mejor servicio, ya que es el medio de transporte más económico de traslado.
de esta forma nos ayudara a mantenernos firmes como empresas y crecer
dignificados por el trabajo que tenemos.

En la actualidad al no contar con una ordenanza clara en este punto, somos
perseguidos por los agentes de fiscalización y de control. Solo queremos trabajar
bajo mejores condiciones.

No sentirnos perseguidos por nadie y saber que lo que estamos haciendo
no esta infringiendo ninguna ordenanza municipal vigente-

Pedimos al Consejo deliberante tome cartas en el asunto que nos aflige a mas de
100 ciudadanos, que viven y depende de esta modalidad de ganarnos la vida
dignamente

Por tal motivo pedimos al Honorable Concejo nos brinde una solución a
nuestra problemática.
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